

Carmen Bayod promete "austeridad y empleo"

Albacete será "una ciudad abierta y solidaria, que no impone una memoria oficial, con una oferta cultural plural"

La Corporación municipal del Ayuntamiento de Albacete tomó posesión, con **Carmen Bayod** como alcaldesa de la ciudad, que gobernará con mayoría absoluta, con quince concejales más del Partido Popular, que vuelve al mando del Ayuntamiento después de doce años. En la oposición estará el Psoe, con diez concejales; e Izquierda Unida, con uno.

En un acto muy concurrido, la ya alcaldesa, Carmen Bayod, recibió la medalla de la ciudad y el bastón de mando, entre los aplausos de todos los asistentes.

En su intervención, aseguró que el equipo de

Gobierno se esforzará por hacer de Albacete "una ciudad abierta y solidaria; una ciudad que no impone una memoria oficial a nadie sino que respeta la de cada cual, con una oferta cultural plural en la que los ciudadanos se sumerjan en la búsqueda de respuestas y de aire fresco".

Bayod recordó a los concejales de la Corporación municipal saliente y agradeció, sobre todo a los de su grupo, el trabajo realizado por la ciudad. También manifestó su "respeto" por todos los alcaldes que han gobernado Albacete, y, específicamente, "por quien, sin duda, ha ejer-



Carmen Bayod, presidiendo la Corporación.

cido su cargo con dedicación y esfuerzo por mejorar la ciudad", la alcaldesa saliente, **Carmen Oliver**.

"La sociedad albaceteña ha expresado, de una manera nítida, su voluntad de cambio, y el equipo del Partido Popular está capacitado y dispuesto a liderarlo", declaró.

■ Crisis

"El momento es histórico por la gravedad de la situación, pero también por la oportunidad

que los ciudadanos han percibido en la alternativa del Partido Popular para afrontar el futuro", señaló la alcaldesa, que se comprometió a llevar a cabo un programa de Gobierno basado en la "austeridad y el empleo".

Para ello, reiteró que la primera medida que tomará a corto plazo será la puesta en marcha de un plan de saneamiento que permita "asegurar las políticas sociales, los servicios públicos, atender los millonarios pagos pendientes de este Ayuntamiento y atender las

necesidades de mantenimiento y conservación de los barrios y pedanías".

■ Colaboración autonómica

"Ser consciente de las dificultades no significa que renunciemos a mejorar Albacete y, en este sentido, estoy segura de que contaremos, ahora, con la inestimable colaboración del Gobierno de nuestra comunidad autónoma, Gobierno con el que, estoy segura, ac-

Victoria Delicado: "nos tendrán enfrente si se atreven a privatizar servicios"

"El Pp tendrá a Izquierda Unida enfrente si, con el falso argumento de la insostenibilidad de las cuentas públicas, se atreven a plantear re-

cortes de gasto que su pongan privatizar servicios públicos", advirtió la portavoz y única representante de Iu, **Victoria Delicado**.



Victoria Delicado.

Juan Carlos López Garrido: "Conseguiremos un Albacete con futuro"

El concejal del Pp, **Juan Carlos López Garrido**, que ha ejercido en la oposición la tarea de portavoz de su partido, manifestó, en nombre de su grupo municipal, que trabajarán de manera "incansable" para salir de una situación "más que

difícil y comprometida". Añadió que "con la paciencia, esfuerzo e ilusión de todos los albaceteños", conseguirán "un Albacete con futuro"; y se comprometió a hacerlo "de la mano" de los vecinos, las asociaciones y los agentes sociales.



Juan Carlos López Garrido.

Carmen Oliver: "nos tendrán al lado para seguir avanzando"

La alcaldesa saliente y número uno del grupo del Psoe, **Carmen Oliver**, deseó "suerte y acierto" a la nueva Corporación. "Nos tendrán enfrente si sus políticas suponen un retroceso en los derechos

conquistados y en los proyectos en marcha; pero nos tendrán al lado, con la mano tendida, siempre que se nos llame para seguir avanzando y creando empleo", advirtió la concejala.



Carmen Oliver.